

Jefa de Estado ofrece almuerzo a los participantes del III Foro Parlamentario ParIamericas sobre Igualdad de Género y Medios de Comunicación

12 ENE 2017



En el Salón Montt Varas del Palacio de La Moneda, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, ofreció esta tarde un almuerzo en honor de los participantes del III Foro Parlamentario Beijing 20 años después, organizado por ParIamericas y la Cámara de Diputados de Chile, que se realiza los días 12 y 13 de enero en la sede del Ex Congreso en Santiago.

El tema central del encuentro que reúne a parlamentarios de América Latina y El Caribe es la “Igualdad de género y medios de comunicación”, con el fin de discutir e intercambiar experiencias sobre cómo promover y fortalecer la inclusión de voces femeninas y la representación no estereotipada de mujeres en los medios de comunicación.

El Foro contempla la realización de sesiones de trabajo y conversatorios, específicamente sobre la presencia y representación de la mujer en los medios de comunicación, en los que participarán parlamentarias en ejercicio, exparlamentarias, representantes de organizaciones internacionales y mujeres profesionales de la industria de las comunicaciones. Incluye también presentaciones sobre prácticas exitosas en la región y propuestas de acción legislativa para cerrar las brechas de género en los medios de comunicación, a cargo de la experta Dra. Aimée Vega, de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Además, durante la segunda jornada, la Dra. Virginia García Beaudox, especialista en comunicación

política, realizará un taller práctico sobre estrategias para abordar los estereotipos negativos y promover la igualdad de género en los diferentes medios de comunicación.